

Dans la capitale, l'eau se fait de plus en plus rare au robinet

Dossier de la rédaction de H2o
April 2024

Bordée par le fleuve Congo et quelques-uns de ses affluents, Brazzaville, la capitale congolaise, vit paradoxalement une pénurie d'eau sans précédent. Plus rien ne coule au robinet depuis des jours, voire des mois, selon les zones d'habitation. Cette situation est difficile à vivre en cette période où les vagues de chaleur sont insupportables. Officiellement, aucune explication n'est donnée à ce sujet.

Loïc Martial, Radio France Internationale - AllAfrica